
F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO
(Criado pch ljei n° 867/92)

Ata da Reuniao Extraordinaria do Conselho de Administracao do Fundo de Aposentadoria
e  Pens6es dos Servidores Municipais de Sao Sebastiao - F.A.P.S.

Diita-.Z]/08/98

Horario:  14:00 horas.

Local: Sala de Reuni6es do Gabinete.

Membros  Presentes:  Sr.  Douglas  Della  Guardia  -Presidente  do  Conselho,  Sr.  Oscarjtilio
da  Silveira jtinior,  Sr.  Fran¢isco  Ferreira  Bonfim,  Sra.  Ivete  Vasconcelos  Faria  Rodrigues
Sr. Simei Silva Ferreira, Sr.j6susjos6  Pinheiro, Sra  Maria  Luisa  P. Berthoud Lopes, Sr.jos6
Francisco Pedroso, Sr. Alessandro Olimpio Cezar, e Sr. Leonildo da Silva  -  Conselheiros do

® FAPS, Sr. C16vis Roberto Santos Oliveira - Diretor Financeiro do FAPS.

Assuntos:

I)  Contrato com a CAPEMI e ANAC Seguradoras.
2)  Proposta da Caixa Econ6mica Federal.
3)  Consulta ao IBAM.

Comentarios:

•     Estes  seguros  sao  facultativos  aos  servidores  da  ativa,  e  a   PMSS  apenas  efetua  o
desconto em folha de pagamento. Quando se trata de  inativos, esta  incumb6ncia cabe
ao FAPS. 0 Sr. Presidente foi procurado pelos representantes destas seguradoras, para
que   o   FAPS   assuma   esta   responsabilidade.   Diante   disto,   coloca-se   o   assunto   em
discussao na  reuniao do Conselho.
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manuten¢ao   da   aplica¢ao   em   Letras   Hipotecarias,   tal   qual   hoje   existente   e   ja
consolidada    com    os    demais    recursos    disponl'veis,    em    outras    modalidades    de
investimentos encontrados  no  mercado com  rentabilidade  compati'vel  e  liquidez  mats
satisfat6ria. Realizada simula¢ao de investimentos conclui-se que o FAPS tera perda de
rentabilidade.

•    Ainda  sobre  as  Letras  Hipotecarias  do  Conjunto  Habitacional,  o  Sr.  C16vis,  Diretor
Financeiro  do  FAPS,  solicitou  autoriza¢ao do  conselho  para  negociar as  LH's  na  Caixa
Econ6mica  Federal,  pois  ainda  faltam  09   anos  para  que  possam  ser  resgatadas,  e
transforms-las  em  aplica¢6es  de  CDB  por  urn  ano,  a juros  de  mercado.  Quanto  ao
desagio, este sera negociado e apresentada proposta ao Conselho, para deliberacao.

•     Foi   lido   na   reuniao,   o   parecer   do   IBAM,   Instituto   Brasileiro   de   Assistencia   aos
Munici'pios,   estabelecido   no   Rio   de  janeiro,   ao   qual   o   FAPS   formulou   consulta
conforme perguntas abaixo:

•     0   FAPS   poderia   aplicar   em   bancognao   oficiais,   com   aplica¢6es
lastreadas em letras do tesouro? +
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•     Quanto  a  cobranca  das  pendencias  da  PMSS  com  o  FAPS,  quais
crit6rios e i'ndices devem ser aplicados?

Com relacao a indagacao dos conselheiros de quando o FAPS podera ser transformado
em  Instituto de  Previdencia, com  personalidade juri'dica  pr6pria, o Sr.  C16vis,  Diretor
Financeiro  do  FAPS,  informou  que  o  Cadastro  dos  dados  no  programa  de  avalia¢ao
atuarial  ja   esta   sendo   providenciado,   sendo   esta   fundamental,   inclusive   para   as
simulac6es das ali'quotas de contribui¢ao dos participantes e patronal.
0 Sr. C16vis,  Diretor  Financeiro do  FAPS,  apresentou  ao  conselho  c6pia  dctcifi'cios  de
n°  116  a   118/98  encaminhados  a  Secretaria   Fazenda,  cobrando,  respectivamente,
repasse  da  contribui¢ao dos servidores  e  patronal  do  mss  de julho/98, viabilidade  de
repasse  das  quotas   ao  FAPS,   de  forma  escalonada   como  vein  sendo   realizado  os

pagamentos  dos  servidores,  e  sugestao  para  dedu¢ao  do  I'ndice  de  25%  das  receitas
para  aplica¢ao  no  Ensino  Fundamental,  das  contribuic6es  patronais  dos  professores,

n.    8°jssr:a:I::{Cs:rg:;e:::`a::Lanceiro  do  FAps,  informou  ao  Conselho,  que  o  valor  das

presta¢6es  do  Conjunto   Habitacional,  sofrerao   urn   decfescimo   a   ordem   de   20%,
devido,  em  an5lise  aos  calculos  apresentados  anteriormente,  detectou-se  items  como
taxa  de  administra¢ao, e  Coeficiente  de  Equiparacao Salarial  (CES),  que  nao deveriam
estar embutidos.

Decis6es:

I)  Foi    decidido    por    unanimidade    pelo    Conselho    de    Administracao    em    Reuniao
Extraordinaria, que  estes  contratos  de  seguros  devem  ser tratados  diretamente  com
os aposentados, sem o envolvimento do FAPS.

2)  Destacando-se   a  finalidade   preci'pua  do  FAPS,  que  6  garantir  as  aposentadorias  e
pens6es   dos   servidores   municipais,   o   parecer   da   Consultoria    especializada    em
Administra¢ao  Previdenciaria  -  Aguiar Pinheiro  a  Consultores Associados foi  acatado
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Financeiro para negociar a venda das Letras Hipotecarias na CEF.

3)  De acordo com o resumo do parecer do IBAM, ficou deliberado por unanimidade que a
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